## OFFICIEL

## RETRAITE DU MOIS

e'n

d

V

m

il.

se

V8

éta

pu

VO:

fer

tio

pu

V01

sag

ver

ses

pen

Conformément à l'avis donné par Mgr l'archevêque au cours des retraites pastorales, la retraite du mois aura lieu désormais le deuxième jeudi de chaque mois, dans la chapelle du Sacré-Coeur de l'église Notre-Dame. C'est le désir pressant de Sa Grandeur que tous les prêtres qui ne seront pas empêchés par des raisons graves ou par le saint ministère, y prennent part. Ces pieux exercices commenceront à deux heures précises, et seront présidés par Monseigneur lui-même ou son vicaire-général. La prochaine réunion aura donc lieu le 10 septembre.

## LETTRE PASTORALE DE MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL Au sujet de la mort de Notre Très Saint-Père le Pape Pie X

PAUL BRUCHESI, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, archevêque de Montréal.

Au clergé séculier et régulier, aux communautés religieuses et à tous les fidèles de notre diocèse, salut, paix et bénédiction en Notre-Seigneur.

Nos très chers frères,

Une grande épreuve vient de frapper soudainement l'Eglise catholique: Pie X, notre vénéré et bien-aimé pontife est mort, et nous cherchons vainement les mots capables d'exprimer notre douleur.